

ABSTRAK

Salah satu fasilitas yang di sediakan untuk menunjang pendidikan di perguruan tinggi adalah Perpustakaan. Perpustakaan sangat penting pada setiap institusi perguruan tinggi, sehingga semestinya setiap lembaga tersebut memiliki perpustakaan yang lengkap dan berfungsi dengan baik, serta dimanfaatkan secara optimal (Sutarno,2006:46). Sehingga dapat di simpulkan bahwa perpustakaan sangat penting keberadaannya bagi sebuah perguruan tinggi karena hal ini akan berdampak pada kemajuan dan kesejahteraan institusi perguruan tinggi tersebut. Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) memiliki perpustakaan pusat yang merupakan sarana bagi mahasiswa dan masyarakat umum untuk memperoleh ilmu pengetahuan, dimana visi dan misi perpustakaan ini adalah memberikan pelayanan informasi Kemuhammadiyah, Keislaman, dan ilmu pengetahuan. Pada tahun akademik 2018, Perpustakaan Pusat UMY merencanakan akan melakukan redesain perpustakaan, dikarenakan Universitas UMY akan memperbarui Akreditasi yang pernah di dapatkan pada tahun 2013 dengan Akreditasi A. Setelah melakukan observasi ke lapangan Perpustakaan Pusat UMY berada di gedung D di khususkan untuk gedung perpustakaan dengan 5 lantai, namun pada kenyataannya lantai yang digunakan untuk perpustakaan hanya lantai 3 dan setengah dari lantai 2. Permasalahan yang ditemukan di Perpustakaan Pusat UMY adalah belum optimal dalam mendukung visi dan misi Perpustakaan UMY. Kekurangan *space* ruangan dikarenakan buku yang semakin bertambah tiap tahunnya dan tata ruang yang tidak dikelola dengan baik. Sehingga kesimpulannya memang diperlukan adanya redesain perpustakaan pusat UMY dengan tujuan merancang interior perpustakaan yang mendukung visi misi Perpustakaan Pusat UMY, dan menciptakan interior perpustakaan yang menyenangkan, aman, Islami dan nyaman baik secara fisik, visual, ergonomi, maupun psikologi guna memacu kreatifitas, memudahkan aktivitas, serta menunjang kebutuhan pengunjung dan *staff*. Di harapkan dari hasil perancangan ini menjadi referensi bagi Perpustakaan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta dalam redesain perpustakaan kedepannya.

Kata kunci : Redesain, Perpustakaan, UMY, Islam